

# La solidaridad internacional es el instrumento de defensa de los derechos humanos: Minerva Martínez

---



0



A- A A+

24 de Octubre del 2014

El trabajo conjunto entre Estado y sociedad por el bien común es el camino para contrarrestar las necesidades humanitarias de la población en todas las regiones del mundo, expresó la presidenta de la

Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza.

En el marco del Día de las Naciones Unidas, la Ombudsman llamó a refrendar el compromiso de todos los Estados miembros para poner fin a todos los actos que vulneran los derechos humanos las personas como la discriminación y la violencia que se padecen actualmente en decenas de naciones.

Martínez Garza destacó que este ha sido el propósito de la ONU desde su conformación casi siete décadas, obteniendo importantes avances al sumar el compromiso de la mayoría de los mandatarios internacionales por proteger la dignidad humana.

“Las Naciones Unidas han sido puestas a prueba por diversos conflictos, crisis humanitarias y cambios turbulentos, pero han sobrevivido a ellos al desempeñar una función importante en la prevención de conflictos mundiales además de su valiosa ayuda a los pueblos de todo el mundo” señaló.

Comentó que los tratados que la ONU ha consolidado a lo largo de su historia, permiten fortalecer el combate a la pobreza, a la desigualdad, la tortura y el racismo, protegiendo a las personas. Destacó que esta visión se ha extendido a otros temas como la protección del medio ambiente y la conservación de las especies.

La Ombudsman de Nuevo León replicó el llamado del Secretario General de la ONU, Ban Ki Moon puntualizando que la labor de este organismo tendrá mayor éxito si es apoyada por todos los actores de la comunidad internacional, incluidas las organizaciones no gubernamentales, las instituciones financieras multilaterales, las organizaciones regionales y todos los miembros de la sociedad civil.